

- Beschluss**
- Wahl**
- Kenntnisnahme**

**Vorlagen Nr. 61/071/2021**

**öffentlich**

Fachbereich: Planungsamt Bearbeiter/in: Beckmann, Marcel Odendahl, Dominik	Datum: 03.11.2021 Az.: 61-StM
----------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------

Beratungsfolge	Termine	Art der Entscheidung
Mobilitätsausschuss	22.11.2021	Kenntnisnahme

**Bericht der Regiobahn-Gesellschaften über die Lage auf der Linie S28**

- |                             |                             |                                          |                                                  |
|-----------------------------|-----------------------------|------------------------------------------|--------------------------------------------------|
| Finanzielle Auswirkung      | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |
| Personelle Auswirkung       | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |
| Organisatorische Auswirkung | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |
| Auswirkung auf Kennzahlen   | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |
| Klimarelevanz               | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Bericht der Regiobahn-Gesellschaften zur Strecken-  
elektrifizierung der Linie S28 zur Kenntnis.

Fachbereich: Planungsamt Bearbeiter/in: Beckmann, Marcel Odendahl, Dominik	Datum: 03.11.2021 Az.: 61-StM
----------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------

## Bericht der Regiobahn-Gesellschaften über die Lage auf der Linie S28

### Anlass der Vorlage:

In den vergangenen Monaten ist in der Öffentlichkeit ein zunehmendes Informationsbedürfnis zu den Entwicklungen bei der Regiobahn (S28) – insbesondere zum Fortgang der Streckenelektrifizierung sowie zu den dort eingesetzten Fahrzeugen – deutlich geworden.

### Sachverhaltsdarstellung:

Vor diesem Hintergrund hatte die Verwaltung bereits in der vergangenen Sitzung des Mobilitätsausschusses über den Fahrzeugeinsatz, Streckenbaumaßnahmen sowie die Auswirkungen des Sturmtiefs Bernd bei der Regiobahn informiert.

Um dem Ausschuss einen vertiefenden Einblick in das betriebliche Geschehen und zu den Baumaßnahmen bei der Regiobahn zu bieten, nehmen die Geschäftsführer der Regiobahn GmbH, Herr Stefan Stach, sowie der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH, Herr Sascha Zuk, an der Sitzung teil.

Sie werden in der Sitzung einen Bericht über aktuelle Fragestellungen sowie zum Stand der Streckenelektrifizierung auf der S28 geben und für Rückfragen zur Verfügung stehen.